



St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Pièces	9 Pièces
Superficie	380 m²
Référence	9801
Prix	4 500 000 €

Idéalement située au cœur du secteur le plus recherché de Valescure, au sein d'un domaine résidentiel privé et entièrement sécurisé, et accessible à pied des golfs, cette somptueuse propriété en pierres, d'inspiration Luberon, incarne un art de vivre rare, entre élégance provençale et prestations de prestige. Développant 9 pièces, la villa séduit immédiatement par son charme authentique, la qualité exceptionnelle de ses prestations et son magnifique jardin paysager, richement arboré de palmiers et d'essences méditerranéennes, offrant un cadre de vie intime et préservé. Édifiée sur un terrain ...

Ideally located in the heart of Valescure's most sought-after area, within a private and fully secured residential estate, and within walking distance of golf courses, this sumptuous stone property, inspired by the Luberon region, embodies a rare art of living, blending Provençal elegance with prestigious amenities. Comprising nine rooms, the villa immediately captivates with its authentic charm, the exceptional quality of its features, and its magnificent landscaped garden, richly planted with palm trees and Mediterranean species, offering an intimate and secluded living environment. Built ...

IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

